

20.01.2021 – 06:00 Uhr

Nouveau modèle d'entrée de gamme entièrement électrique à propulsion / Porsche élargit sa gamme Taycan



Stuttgart (ots) -

Après le Taycan Turbo S, le Taycan Turbo et le Taycan 4S, Porsche présente avec son nouveau Taycan la quatrième version de sa première berline sportive entièrement électrique. Deux tailles de batterie sont disponibles pour ce modèle qui repose sur la propulsion : avec la batterie Performance de série, le nouveau modèle d'entrée de gamme développe jusqu'à 300 kW (408 ch) en mode overboost avec le Launch Control, et jusqu'à 350 kW (476 ch) avec la batterie Performance Plus, en option. La puissance nominale de ces batteries est respectivement de 240 kW (326 ch) et de 280 kW (380 ch).

Le Taycan à propulsion sera disponible chez les concessionnaires suisses à partir de la mi-mars 2021. En Suisse, les prix commencent à 100 300 CHF, TVA comprise.

De plus amples informations ainsi que des films et des photos dans la banque de données Porsche sur presse.porsche.ch, dans la Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) et sur media.porsche.com/mediakit/taycan

Taycan : Consommation électrique en cycle mixte : 25,4-20,4 kWh/100 km ; émissions de CO₂ en cycle mixte : 0,0 g/km ; classe d'efficacité énergétique : A

Les valeurs de consommation et d'émissions indiquées ont été mesurées sur la base du nouveau protocole d'essai WLPT.

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Inga Konen
Phone: +41 (0)41 487-914-3
E-mail: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche Taycan / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 /
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication
de source: "obs/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100863525> abgerufen werden.